

MEDIO: IMAGEN RADIO
NOTICIERO: NEGOCIOS EN IMAGEN
FECHA: 12/AGOSTO/2019

Métricas crediticias de Petróleos Mexicanos se debilitarán si la compañía ejecuta su plan de negocios: Fitch

SOFIA NAVA: Fitch Ratings volvió a indicar que las métricas crediticias de Petróleos Mexicanos se debilitarán si la compañía ejecuta su famoso plan de negocios que anunció recientemente, así lo estipuló hoy la calificadora.

A través de un reporte, dijo que el plan de inversión de capital a largo plazo de la petrolera podría conducir a una tasa de remplazo de reservas probada promedio del 50 por ciento.

ROGELIO VARELA: Sí, digamos que son poco optimistas los escenarios, los planteamientos que están haciendo ahora Fitch y la semana pasada Moody's, en relación al plan de negocios de Pemex. El indicador pues que van a seguir muy de cerca es el de la producción, que se pueda recuperar o por lo menos estabilizar en este año los niveles de producción de Pemex, pensando en algún punto de inflexión para volver a recuperar parte del terreno perdido.

Esta es digamos que la estrategia que por lo pronto ha fijado el gobierno federal en el sentido de apuntalar con recursos públicos a Pemex, en espera de que esta exploración que se está dando de campos viejos, campos que no tienen ni de lejos la fortaleza que tuvo Cantarell ni su magnitud, pues puedan restablecer un poco de las reservas de Pemex, las reservas probadas, y también por supuesto la producción.

Hay que esperar a ver si esta estrategia pues está funcionando y por lo pronto son muy cautelosas las calificadoras, no se ve en el corto plazo que puedan degradar aún más la calificación ...

SOFIA NAVA: Aún más, porque Fitch ha sido muy dura con respecto a ...

ROGELIO VARELA: Exactamente, pero van a esperar a que efectivamente esto quizá de aquí a fin de año pueda funcionar y si no, es muy factible que sigan considerando al papel de Pemex como un bono chatarra.